

## 委員長挨拶

和歌山西ロータリークラブ  
IM 委員長 安井 健

今年度 IM 委員長の安井でございます。

私たちは IM テーマを“はぐくむ”として、期初より会員一同有意義な IM を目指し、ミーティングを重ねて参りました。かねてより親しく交流させて頂いております、元メジャーリーガーのマック鈴木氏には講師としてご快諾を頂き、《子供たちの体と心を育むスポ育（スポーツ育）》について、井上紘一氏の司会進行による対談を企画しておりました。

スポーツを通じてどのように子供たちの体と心を育む取り組みをされているかというお話を、楽しくお聞かせ頂く場となるはずでしたが、新型コロナウイルスの猛威により、感染者が急増している現況において、誠に残念ではございますが、多数が集う集会は中止するという決定に至った次第です。

期初にはラヴィーナ和歌山のご協力を頂き、シアター形式で参加者を 80 名に限定しての IM 開催を計画しておりましたが、このような社会状況下におきましては、【安心安全】を最優先にと考え、①IM 記念プロジェクトの遂行②報告書の作成という 2 点に絞って年度内に実施させて頂くこととなりました。

マック鈴木氏の招聘はかなわぬこととなりましたが、井上紘一氏よりテーマに添ったご寄稿を頂き報告書に掲載させて頂きます。

和歌山市内ロータリアンの皆様より多大なるご支援ご協力を賜り、誠にありがとうございました。



例会場『ラヴィーナ和歌山』～今年もチューリップが見事に咲きました～  
ラヴィーナ和歌山の皆様、ご協力ありがとうございました。